



30. Sonntag im Jahreskreis

29. Oktober 2017

Dank: Ein herzliches Vergelt`'s Gott allen für die Spenden vom letzten Sonntag in Höhe von € 1.095,93 für die Weltmission.

Rosenkranz: Wir laden am Montag und Dienstag um 8.30 Uhr zum Oktoberrosenkranz in die Kirche ein.

Messe – Seniorenheim: Die Messe im Seniorenheim ist von Dienstag auf Montag vorverlegt, Beginnzeit wie gewohnt 17.30 Uhr.

Nacht der 1000 Lichter: Der „Treffpunkt“ der Pfarre Laakirchen lädt am Dienstag, 31.10., alle Interessierten sehr herzlich zur 4. „Nacht der 1000 Lichter“ in die Pfarrkirche und ins Pfarrheim ein.

Zum Thema „Meine Zeitreise“ gibt es in der Pfarrkirche wieder einen Lichterweg mit verschiedenen Stationen, die mit Texten, Impulsen, Gedanken..... zum Ruhig werden, Besinnen, Staunen und Beten einladen; anschließend wartet ein Lichterlabyrinth im großen Pfarrsaal. Jeder kann zwischen 18.30 und 21.45 Uhr kommen und sich für den Weg die Zeit nehmen, die er braucht. Startpunkt ist bei der Nordseite der Kirche.

Nähere Informationen sind im Schaukasten, Folder am Schriftenstand und auf unserer Homepage zu finden.

Festgottesdienst: Aus Anlass des Jubiläumsjahres der Reformation lädt die evangelische Pfarrgemeinde zu einem Festgottesdienst am Dienstag, 31.10., um 18.00 Uhr in die evangelische Kirche in Gmunden alle herzlich ein.



-2-

Allerheiligen: Am Mittwoch feiern wir das Fest Allerheiligen. Um 8.30 Uhr ist Festgottesdienst mit der Singgemeinschaft Laakirchen. Die Familienmesse beginnt um 10.00 Uhr. Die Feier am Nachmittag beginnt um 14.00 Uhr in der Kirche. Es schließt sich das Totengedenken beim Kriegerdenkmal an. Von dort ziehen wir zum Friedhof, wo die Gräber der Verstorbenen gesegnet werden.

Allerseelen: Am Donnerstag, dem Allerseelentag, beginnen wir um 8.00 Uhr mit einem Rosenkranz. Um 8.30 Uhr ist feierliches Requiem für unsere Verstorbenen und anschließend der Gang zum Friedhof mit Gräbersegnung. Der Allerseelengottesdienst in Steyermühl beginnt um 19.00 Uhr.

KFB: Der Mitarbeiterinnenkreis der Kath. Frauenbewegung trifft sich am Donnerstag, 2.11., um 20.00 Uhr im Pfarrhof.

Wallfahrt: Am Samstag, 4.11. ist um 14.00 Uhr Monatswallfahrt nach Maria Puchheim. Gestaltet wird sie von den Missionaren vom Kostbaren Blut.

Hubertusmesse: Die Jagdgesellschaft Laakirchen lädt am Samstag, 4.11., um 19.00 Uhr zur Hubertusmesse in die Pfarrkirche ein.

Übernachtungsaktion: Bis Dienstag, 31.10., sind noch Anmeldungen für die Übernachtungsaktion für Kinder ab 8 Jahren zum Thema „Willkommen im Dschungel“ am 4. Nov. 15.00 Uhr bis Sonntag 5 Nov. 11.00 Uhr in Pfarramt möglich. Nähere Informationen zur Anmeldung siehe Schriftenstand und Pfarrhomepage.